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Eine als solche wahrgenommene Anhörung oder gar Beteiligung der Anwohnerinnen und 

Anwohner an dem geplanten Vorhaben ist offensichtlich nicht erfolgt. Der Antrag soll diese 

Mängel beseitigen helfen und die Information und Beteiligung der Bürgerinnen und Bürgern 

ermöglichen. Der Prozess mit den Bürgerinnen und Bürgern soll genutzt werden, einen Abriss 

oder einen Erhalt zu erörtern und ggf. eine alternative Lösung zu erarbeiten. 

 

Der Erhalt der stark genutzten Fahrrad- und Fußgängerbrücke ist ein deutlich formuliertes 

Anliegen vieler Anwohnerinnen und Anwohnern, denn die Brücke stellt eine gut genutzte 

Verbindung für den Fuß- und Radverkehr dar, die sich vom nördlich des Kiehlufer gelegenen 

Teil Neuköllns in Richtung Weichselplatz bewegen wollen.  

 

 

Berlin, den 20. März 2014 

 

 

 

Pop   Kapek   Gelbhaar   Kofbinger   Moritz 

und die übrigen Mitglieder der 

Fraktion Bündnis 90/Die Grünen 
 


